"Frühlingsduft" bei Berkemeier mit 25 Ausstellern

Beckum (toni). Der Frühling steht sehon vor der Tür, und somit ist es Zeit für die hauseigene Messe der "Berkemeier Home Company" unter dem Motto "Beckumer Frühlingsduft". Die Besucher erwarten rund 25 Aussteller, die die Trends des Frühlings in den Bereichen Home, Beauty, Gesundheit und Lifestyle vorstellen.

Nach pandemiebedingter Pause ist das Einrichtungshaus Berkemeier zum fünften Mal Ausrichter der beliebten Veranstaltung. In diesem Jahr findet sie am Sonntag, 5. März, von 11 bis 17 Uhr statt. "Es soll ein Nachmittag werden, bei dem man ein paar schöne Stunden mit der Familie verbringen kann", sind sich der Geschäftsführer des Möbelhauses, Herman-Josef Berkemeier, und Jürgen Schnittker, Ansprechpartner für Vertriebsmanagement bei der Sparkasse Beckum-Wadersloh, einig.

In den Jahren vor der Pandemie ließen sich rund 4000 Besucher auf der Messe inspirieren und in Frühlingsstimmung bringen. Au-Berdem sind Mitmachaktionen der Aussteller für Klein und Groß geplant. "Die rund 7000 Quadratmeter große Ausstellungsfläche ist barrierefrei. So kann jeder daran teilhaben", erklärt der Geschäftsführer. "Um die Verkehrssituation zu

"Um die Verkehrssituation zu entzerren, haben wir als Sparkasse einen Shuttle-Service organisiert, der alle 20 Minuten fährt", erklärt Jürgen Schnittker. Der Bus hält an den Stationen Hindenburgplatz, Rathaus, Wasserwerk und am Rewe an der Cheruskerstraße und fährt direkt bis zum Möbelhaus Berkemeier vor. "Mit dem Shuttle-Service soll die An- und Abreise für die Besucher unkompliziert und bequem sein. Außerdem ist es eine nachhaltige Alternative", stellt der Vertreter der Sparkasse, die gleichzeitig Hauptsponsor der Veranstaltung ist, die Vorzüge der Shuttle-Busse heraus.



Die Vorfreude der Organisatoren der Messe "Frühlingsduft" im Einrichtungshaus Berkemeier ist groß: (v. l.) Valentina Prachnau, Mitarbeiterin im Bereich Marketing, Jürgen Schnittker, Vertreter der Sparkasse Beckum-Wadersloh, und Geschäftsführer Hermann-Josef Berkemeier. Foto: Marquardt

Essen für den guten Zweck

Beckum (toni). Im wohnlichen Ambiente des Beckumer Möbelhauses Berkemeier können die Besucher stöbern, aber auch die verschiedenen Köstlichkeiten probieren.

"Dein Süppchen" und der Imbiss "Curry48" bieten warme Speisen an. Kaffee und Kuchen gibt es an dem Stand des Fördervereins "Hand in Hand" der evangelischen Tagesstätte Katharina von Bora. "Die Kuchen werden von der Organisation 'be-Ukraine' gespendet und vom Förderverein verkauft. Der gesamte Erlös kommt den Erdbebenopfern der Türkei und Syrien zugute", bedankt sich Valentina Prachnau, Mitarbeiterin im Bereich Marketing, für das Engagement. Geschäftsführer Hermann-Josef Berkemeier umschreibt es mit dem Motto "Essen für den gu-

ten Zweck".

"Wir möchten den Aufwand und die Kosten für alle Beteiligten möglichst niedrig halten", berichtet der Geschäftsführer und weist damit nochmal auf den freien Eintritt für Besucher hin. Die Organisatoren erhoffen sich, mit der Messe Lust auf Frühling zu versprühen – mit allem, was dazu gehört, vielleicht schon zu frühlingshaften Temperaturen.